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ATA DA 05ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA DE DESENVOLVIMENTO 
PROFISSIONAL, REALIZADA EM 25 DE MAIO DE 2023 

 
ATA ORDINÁRIA Nº. 05/2023 

 
Às 09:00 (nove horas) do dia 25 (vinte e cinco) do mês de maio do ano de 2023 (dois mil e vinte e três), 1 

foi realizada a modalidade online via plataforma Zoom a 5° (quinta) reunião ordinária da Câmara do 2 

Desenvolvimento Profissional presidida pela Contadora TAYNARA SANTOS NASCIMENTO, Vice-3 

Presidente de Desenvolvimento Profissional. A reunião contou com a participação dos Conselheiros 4 

efetivos: ANDERSON ROBERTO PIRES E SILVA, NEUSA CALDAS MARTINS, CONSELHEIRO 5 

CONVOCADOS: JOEL MONTEIRO DA SILVA, OUTRAS PRESENÇAS: JANAÍNA DOS SANTOS CANINDÉ. 6 

JUSTIFICATIVA DE AUSÊNCIA: RAFAEL LAREDO MENDOÇA, Assessorando a Sessão: Edvaldo Moura do 7 

Nascimento Filho, Coordenador do Setor de Desenvolvimento Profissional. Aberto os trabalhos, a Vice 8 

Presidente Taynara Santos Nascimento, iniciou a reunião agradecendo a presença de todos, após 9 

informou sobre a ausência por motivos profissionais do Conselheiro Rafael Laredo Mendonça, na 10 

sequência destacou os EVENTOS REALIZADOS:  A Vice-Presidente relatou os eventos realizados no 11 

total foram 08 (oito) eventos no período de 28/04/2023 a 23/05/2023 com o público total de 441 12 

pessoas, destacou o sucesso dos eventos: Dia do profissional da contabilidade nos dias 25 a 13 

27/04/2023, no Hangar Centro de Convenções com um público de 164 pessoas com uma arrecadação 14 

de 154 quilos de alimentos, destacou também sobre IX FÓRUM INTERMUNICIPAL DE CONTABILIDADE 15 

EM CASTANHAL, com um público total de 127 pessoas e uma arrecadação de 117 pacotes de fraldas 16 

geriátrica; AGENDA DE EVENTOS: A Vice-Presidente, informou sobre os eventos  agendados:  22/06 – 17 

A importância da auditoria sobre as demonstrações financeiras das empresas familiares com os 18 

palestrantes: Otony Azevedo e Andreo Viana; 26/06 - I ENCONTRO INTERMUNICIPAL DE 19 

PROFISSIONAIS DA CONTABILIDADE em Novo Repartimento com programação a definir; 28  e 20 

29/06/2023 - VI FÓRUM INTERMUNICIPAL DE CONTABILIDADE EM ALTAMIRA, com programação a 21 

definir; dando sequência a pauta a Vice-Presidente Taynara Santos destacou os ASSUNTOS A TRATAR: 22 

PROJETO 3005: A Vice-Presidente informou sobre o Processo para aquisição de estande no XIII 23 

ENCONTRO NACIONAL DA MULHER CONTABILISTA EM MANAUS/AM, na sequência submeteu para 24 

aprovação da câmara o parecer onde a mesma relatou  sobre a participação do CRCPA na feira de 25 

negócios e oportunidades com a aquisição de estande cota prata, unanimemente a câmara aprovou o 26 

parecer viabilizando a participação na feira de negócios,  em seguida,  o Coordenador Edvaldo Moura 27 

manifestou-se ressaltando que a aquisição do estande disponibiliza seis inscrições sendo três como 28 

participantes e três como expositores, continuando com os assuntos da pauta a Vice-Presidente 29 

solicitou a homologação de pontuação referente ao Projeto de Educação Continuada EPC,  dos 30 

seguintes: I Encontro Intermunicipal para profissionais da Contabilidade em Novo Repartimento no dia 31 

26/06/2023, e VI Fórum Intermunicipal de Contabilidade em Altamira que acontecerá nos dias 28 e 32 

29/06/2023, as solicitações de pontuações foram aprovadas unanimemente pela câmara, a vice-33 

presidente ressaltou que após a aprovação dos pontos pela câmara, a solicitação será submetida ao 34 

plenário para em fim encaminhar ao CFC para a homologação; prosseguindo a vice-presidente  35 

informou sobre a dificuldade para fechar um local por conta da estrutura que será necessário  para a 36 

realização da X CONVENÇÃO DE CONTABILIDADE DO ESTADO DO PARÁ, que será realizada nos dias 22, 37 

23 e 24/11/2023, a vice-presidente informou que está realizando pesquisas juntamente com o 38 

coordenador Edvaldo Moura Nascimento, a mesma irá deixar a câmara atualizada quando surgir novas 39 

notícias sobre local, em seguida franqueou a palavra para sugestões da câmara de algum outro local, 40 

o Conselheiro Anderson Roberto Pires e Silva manifestou-se sugerindo o Centro de Eventos Benedito 41 

Nunes da UFPA, evidenciou que o espaço é no formato teatro e tem uma capacidade para 1000 pessoas 42 



que tem uma boa estrutura, e que seria interessante fazer uma solicitação a UFPA, considerando que 43 

o Regional já tem vínculos com a instituição, a Vice-Presidente relatou que não conhecia o local mas 44 

disse que gostou muito da sugestão e que vai estar verificando essa opção de forma mais detalhada, 45 

dando sequência a pauta a Vice-Presidente ressaltou que o tema da X Convenção vai seguir a ideia da 46 

sustentabilidade o qual já foi definido na reunião anterior e  partindo dessa ideia foi criada a logo da 47 

Convenção com base no tema, na sequência apresentou a logo a câmara para aprovação e sugestão, o 48 

Conselheiro Anderson Roberto Pires fez uma sugestão de ajustes, a Vice-Presidente acatou a sugestão 49 

e informou que verificará a possibilidade de ajuste com as estagiárias de Design gráfico, mas a princípio 50 

fica definido a primeira opção e assim que tiver o escopo da alteração encaminhará para verificação 51 

de todos, por fim, a Vice-Presidente comunicou a Câmara as férias da Colaboradora Adandara Suellen 52 

do Prado, no período de 01/06 à 30/06, nada mais a tratar no que ocorrer a Vice-Presidente passou 53 

para o INTERESSE GERAL. Não houve.  Nada mais havendo a tratar, a Vice-Presidente Taynara Santos 54 

Nascimento, deu por encerrada a reunião às 09h:40min da manhã, eu Edvaldo Moura do Nascimento 55 

Filho, Coordenador do Desenvolvimento Profissional ______________________________, lavrei a 56 

presente ata que, após lida e aprovada, será assinada pela Senhora Presidente desta sessão, por mim 57 

e pelos Conselheiros. Aprovada nesta data. 58 

 
 

 Taynara Santos Nascimento. 
Vice-Presidente da Câmara de Desenvolvimento Profissional. 

 
 

Anderson Roberto Pires e Silva                                                              Neusa Caldas Martins 
Conselheiro efetivo                                                                                    Conselheira efetiva. 
 

 
 
 

Joel Monteiro da Silva 
Conselheiro Convocado        
 
 

 
Ata Referendada pela 

Reunião Plenária Nº. 802 
de 26/05/2023. 
 

 


